

## Mitteilung

im: **Gemeinderat**

---

**Betreff: Vorbereitung eines Bürgerentscheids über die Verkehrsführung in der Mühlstraße**

Bezug: Vorlage 700/2011, 700a/2011

Anlagen: Bezeichnung:

---

### Die Verwaltung teilt mit:

Zur Vorberaterung der Vorlage 700/2011 „Verfahrensschritte bei der Entwicklung des südlichen Stadt-zentrums“ hat die SPD-Fraktion mit der Vorlage 700a/2011 einen Änderungsantrag zum Beschlussantrag Ziff. 5 gestellt.

In der Sitzung des Planungs- und Umweltausschusses am 02.05.2011 hat die Verwaltung zugesagt, diesen geänderten Beschlussantrag mitzutragen, wenn er mit dem folgenden *kursiv* geschriebenen Satz ergänzt wird:

Die Verwaltung wird beauftragt, sämtliche Vor- und Nachteile einer veränderten Verkehrsführung im Bereich der südlichen Innenstadt einschließlich einer Sperrung der Mühlstraße oder Neckarbrücke für den MIV zu untersuchen. Dabei werden die Verkehrszahlen und Erkenntnisse aus der baubedingten Mühlstraßensperrung berücksichtigt. *Die Unterlagen sollen so aufbereitet werden, dass sie gegebenenfalls als Grundlage für eine Entscheidung über einen Bürgerentscheid zur Verkehrsführung dienen können.*

Damit würde der Beschlussantrag Nr. 5 aus der Vorlage 700/2011 ersetzt werden.

Bei beiden Antragsvarianten ergibt sich auf Grund des notwendigen Zeitbedarfs nicht die Gelegenheit, einen möglichen Bürgerentscheid zur Verkehrsführung kostengünstig mit dem im Koalitionsvertrag vorgeschlagenen Volksentscheid zu Stuttgart 21 im Oktober dieses Jahres zu verbinden.